

座間中学校だより



令和4年5月7日

教頭:大西 NO.1

学校ホームページにはカラー版がアップされております。

新年度が始まり、1ヶ月が過ぎました。子供たちは慣れない環境で緊張しながら過ごしたことを思います。この1ヶ月の疲れを少しはGWで癒すことができたでしょうか。コロナ禍における新学期も3年目となりましたが、今年はさらに、心痛むニュースも毎日のように耳にします。このような状況において、やはり子供たちの笑顔は宝だなあと心から実感します。子供たちは希望そのもの、この希望を大切に育てていくために教職員一丸となって取り組んでいきたいと考えております。また、以前お知らせしたとおり、今年度も職員の異動があり、離任任式が無事に行われました。清水前教頭を始め、去られる先生方から温かいメッセージをいただき、座間中学校の伝統を受け継ぎ、さらに発展していくよう決意を固めております。これまで同様、保護者の皆様方のご理解ご支援を賜りますようお願いいたします。

さて、4月は着任式・始業式・離任任式と儀式が続きました。さらに生徒会や部活動のオリエンテーション、オンラインでの全校朝会（学級委員、常任委員長の認証式）、新体力テストなど様々な活動がありました。その中で子供たちは素晴らしい態度を見せてくれています。授業の中での積極的な姿勢、真面目な態度もとても誇らしく感じています。この時期の緊張感も忘れずに、そして自分らしさも大切にしながら、これからの学校生活を過ごしてほしいと願っています。

◆◇◆ 入学式の様子 ◆◇◆

4月6日、座間中学校第76回入学式が行われました。今年も残念ながら全校生徒の参列のもと新入生を迎えることはできませんでしたが、早く咲き始めた桜も入学式を待ってくれていたようで、式の始まる前、そして入学式後の学活を終えた後には桜の下での記念撮影をしている姿を見ることができました。少し恥ずかしそうに、そして少し誇らしげな姿をととても微笑ましく感じました。式には、保護者（2名まで）、旧2年生委員長、生徒会長、教職員で1年生の新たなスタートを祝いました。緊張した面持ちで式場に入場してきた1年生でしたが、担任の先生から名前を呼ばれると大きな声で元気よく「ハイッ」と返事が出来、大変感動しました。これからの中学校生活への希望が伝わってくる素晴らしい入学式になりました。



新1年生のクラスを、工夫を凝らして2, 3年生が教室装飾を行いました。

◆◆◆ 離任式の様子 ◆◆◆



今年度は、2年間行われなかった離任式を行うことができました。
 今、学校では様々な感染対策を行い、知恵を出し合いながら活動をしています。
 今年度はさらに充実した活動が実施できるよう、引き続き手洗いや手指消毒、換気をはじめとする感染対策に、気を引き締めながら取り組んでいきたいと思ひます。

5月の主な予定



日	曜	行事	日	曜	行事
6	金	身体測定	19	木	教育相談
7	土	授業公開・PTA総会・部活動懇談会	20	金	
8	日		21	土	
9	月	学年朝会(2年) 心臓病健診(1年)	22	日	
10	火	教育相談 携帯電話講習会 予算編成委員会	23	月	全校朝会
11	水	評議会・常任委員会	24	火	眼科健診 支援級遠足
12	木	歯科検診	25	水	避難訓練 予算編成委員会
13	金	いじめアンケート 教育相談 予算編成委員会	26	木	耳鼻科健診
14	土		27	金	生徒総会
15	日		28	土	
16	月	学年朝会(1年) 内科健診(1年) 給食申込〆切	29	日	
17	火	教育相談	30	月	PTA会費集金日
18	水	内科健診(2年) 教育相談	31	火	地区別集会

